



Sehr geehrte Lehrerinnen und Lehrer,
sehr geehrte Auszubildende,

dieses wirklich außergewöhnliche „Corona-Jahr“ hat uns allen schon viel abverlangt und wird uns leider wohl auch in Zukunft weiterhin in allen Lebensbereichen stark einschränken.

Der RENO Landesverband der Rechtsanwalts- und Notariatsangestellten Schleswig-Holstein e.V. hat dabei als berufsständische Interessenvertretung der „RENO's“ nicht nur die Sorgen der ausgebildeten Kolleginnen und Kollegen im Blick, sondern richtet sein besonderes Augenmerk auch auf die Auszubildenden.

Tatsächlich sind in der aktuell andauernden Pandemie die Auszubildenden und die Schulen besonders stark betroffen. Maskenpflicht im Unterricht, neue hybride Lernkonzepte, Distanzunterricht und Homeschooling verbunden mit Präsenzunterricht sind an der Tagesordnung. Nur mit viel Engagement, guten Ideen zur Umsetzung der schulischen Ausbildungsinhalte und flexiblen Lehrerinnen und Lehrern ist es bisher gelungen, das duale Ausbildungssystem in der Krise aufrechtzuerhalten.

Dafür möchten wir insbesondere den Berufsschulen danken!

Wir wollen aber nicht nur mit warmen Worten unseren Beitrag leisten, sondern legen diesem Schreiben unsere neuen RENO SH Schutzmasken zur Verteilung im RENO-Lehrerkollegium sowie unter den RENO-Auszubildenden bei.

Gern stehen wir Ihnen bei berufspolitischen Fragen und allen anderen Themen rund um die Ausbildung und das Berufsleben als Ansprechpartner zur Verfügung. Weitere Informationen finden Sie im Flyer und auf unserer Internetseite.

Mit den besten Grüßen und bleiben Sie gesund!

Ihr RENO-Verein Schleswig-Holstein
Der Vorstand

